



Modifica Fitch México calificación otorgada a Guaymas, Sonora

miércoles 5 de septiembre de 2012
actualizado hace 5 horas, 19 minutos

Monterrey, 5 Sep. (Notimex).- Fitch México modificó la calificación del municipio de Guaymas, Sonora, a "BBB+(mex)" desde "A-(mex)" y la perspectiva crediticia se modifica de "estable" a "negativa".

La agencia evaluadora dijo que el cambio en la calificación obedece al continuo deterioro en la flexibilidad financiera del municipio, la cual se ha visto presionada principalmente por la inercia creciente del gastooperacional.

Señaló que entre otros factores que limitan la calificación del municipio, destacan los importantes requerimientos de inversión eninfraestructura, el nivel de pasivos a corto plazo y la deteriorada posición de liquidez de la entidad.

Por otra parte, indicó, entre los factores positivos que apoyan la calificación se encuentran el importante nivel de recaudación y los adecuados niveles de inversión en términos de sus ingresos disponibles.

También la benefician el moderado nivel de endeudamiento, los términos y condiciones de la deuda, así como los adecuados sistemas de control, información y planeación.